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!"万人痴迷!尿疗"#是耶$非耶$

调查结果!!饮尿治病"无医学依据 !尿疗协会"无法人资格
! ! ! !本周，一则报道引起广泛关注：
全国有 !"万多人痴迷“尿疗”，有人
通过尿疗治好了甲亢等种种病症；
还有一个“中国尿疗协会”，践行并
宣传尿疗。这个协会是个什么样的
组织？所谓“尿疗”是何许疗法？记者
进行了调查。

协会资格是!误解"

依照媒体报道，“中国尿疗协
会”自称 #""$年起在香港注册登
记、被特区政府认定为“非谋利性民
间团体，属公益性事业”，但经查证，
该协会实质上只是香港一家合伙经
营的无限公司，无法人资格，也并不
存在所谓的政府认定资格。
在香港注册协会，主要分两种

形式。一类是社团，由香港警务处审
批，申请条件严格，一般没有正式年
审；另一类是公司，协会运作完全按

公司模式，每年一审。协会先以公司
名义在公司注册处登记，然后再在
公司名下设立协会。

据此前媒体报道，“中国尿疗协
会”会长保亚夫曾出示近几年在香港
的年审表。由此推断，该协会属于公
司式协会。记者就此向香港特区政府
公司注册处查询，该处发言人回复，
没有“中国尿疗协会”登记在册的信
息。记者随后登录了公司注册处网上
查册中心，也没有任何信息。
疑惑之下，记者又向负责公司

登记的香港财经事务及库务局查
证，香港商业登记署的确有一家“中
国尿疗协会”的合伙公司，以无限公
司形式运作，但没有在公司登记处
注册，连法人资格都没有。
身居香港的“中国尿疗协会”副

会长刘克成也表示，“中国尿疗协
会”是由他和他夫人联名在商业登

记署登记的，没有非谋利性及公益
性事业的认定，协会宣称的政府认
定资格只是误解。
记者随后还在网上搜索到一个

域名为“%%%&'()*+()*&*,-”、自称“中
国尿疗协会”官网的网站。其联络地
址经实地探访后发现，是位于天津
的一个老旧小区。里面只有一个老
大爷，与尿疗毫无关系。

记者同时联系上了今年 ./岁
的会长保亚夫，并于 #0日、#1日在
武汉对他进行了采访。每天坚持
#"""米跑的保亚夫介绍说，!//0年
$月，他们在武汉成立“中国尿疗协
会”筹建委员会，并向民政部申请，
但未能注册。“目前协会有会员
!"""多人，内地人占绝大多数。”保
亚夫说，入会需满足 0个条件：自愿
加入、亲身喝尿、实名制宣传‘尿疗’
法作用、每年 #"元会费。

!喝尿养生"无依据
“中国尿疗协会”对于尿疗的主

要主张是：长期饮尿既可治病也可
养生，“对尿疗法机理的研讨，我们
主要探讨生命体水的作用，（尿液里
的水）是小分子团水，高渗透力、高
能量，给人体提供的能量远远大于
一般营养物质。”
先看中医。多位中医专家均表

示，不主张直接饮用尿液，而且目前
无法证明饮用尿液可以治疗甲亢、
胃病等多种疾病，也无依据证明其
具有美容、清肝明目等功效。

北京中医药大学东直门医院肾
病内分泌科主任医师赵进喜教授认
为，尿作为保健品有没有功效，需要进
行大量、长期的临床试验，目前缺乏临
床依据。即使证明对个人有疗效，也未
必对群体有价值，不可盲听盲从。

武汉市中心医院中医科主任全
毅红介绍，我国古代医籍中对尿的药
用价值确有记载，认为健康人的尿液
具有滋阴降火、止血消瘀之功效，因
此可以入药。但作为药材，有严格的
适应症、配伍要求和服用剂量。
再来看西医。西医专家表示，尿

液是由肾脏产生的代谢废物。饮尿
是饮用人体自身的废弃物，只会给
肝脏、肠胃及血液循环增加负担。
西药也有利用尿液做药的情况。

如乌司他丁针剂是从健康成年男性
新鲜尿液中分离纯化出来的一种糖
蛋白。但这些药物是通过提炼、纯化
制作出来的，不等同于大量喝尿。
对于尿液中主要是“小分子团

水”的说法，专家表示，有些水的分
子团确实较小，但目前没有任何证
据可以证明它与健康有直接关系，
更不用说治病了。 !据人民日报"

红旗渠总干渠发生坍塌
! ! ! !据新华社郑州 #月 $#日电

（记者 梁鹏）记者从林州市委了
解到，#2日凌晨 3时许，林州红
旗渠总干渠赵所管理段 31!.""

处出现坍塌，目前无人员伤亡。
据林州市委宣传部通报，渠

道管理员发现坍塌情况后，当即
通知赵所村用喇叭广播疏散人
员，同时上报，及时启动了上下游
五座泄洪闸泄水。据现场了解，坍

塌处长 0"余米，滑坡高度 #"余
米，具体灾情正在调查核实之中。

林州市历史上严重干旱缺
水。为了改变因缺水造成的穷困，
林县人民从 !/2"年 #月开始修
建红旗渠，在太行山的悬崖峭壁
上逢山凿洞，遇沟架桥，历时近
!"年建成“人工天河”。红旗渠现
为全国重点文物保护单位。

图为红旗渠资料照片（456）

台方宴请一桌约合 元
国台办主任张志军访台获评心意真诚身段柔软

! ! ! !国台办主任张志军 #1日临近
中午时分抵达台北桃园机场，开始
首度访台行程。新华社记者随行采
访，特将近两天所见所闻集成花絮
一组，以飨读者。

学说闽南话 不准但心诚
张志军抵达桃园机场步出廊桥

时，先用闽南话问候现场采访的媒
体记者“大家好”，而后又用闽南话
向台湾同胞致以“最亲切的问候”：
“台湾乡亲大家好！”他说：“我可能
讲得不太标准，但我的心意是真诚
的。”
第二天下午，张志军到知名凤

梨酥厂家———维格饼家五股总公司
参访，品尝刚从生产线下来的凤梨
酥。现场记者问：“味道怎么样？”他
用闽南话回答说：“好吃！”

闽南话是台湾地区主要方言，
作为首位到台湾参访的国台办主
任，张志军的接地气之举，深获台湾
媒体和民众好评。台媒评论说，尽管
他讲的闽南话不太标准、略显生涩，
却不失真心与诚意。对于张志军的亲
切问候，相信台湾的老百姓也会开心
回应“理厚（‘你好’的闽南话发音）”、
“理厚”，两岸愈走愈亲。

张志军是江苏南通人，曾留学
英国，熟谙英语。国台办发言人马晓
光 #1日“揭秘”说，张志军到国台办
工作后用心学习闽南话，在日常基

层调研和与台商、台生接触时主动
学讲闽南话，平常有机会也会向闽
南籍同事请教。

平价台菜宴 十足台湾味
本月 !0日，张志军曾夜访在厦

门海沧举行的两岸特色庙会，品尝
了台湾卤味。当时，他对台湾小吃摊
老板说，自己曾看过台湾作家舒国
治的《台北小吃札记》，希望如果以
后去台湾有时间的话，“就按照书上
写的，每天去两个店”。
如愿踏上宝岛土地后，张志军

将会品尝哪些台湾美食，成为台湾
媒体关注的话题之一。

#1日下午面对媒体相关提问，
马晓光表示，张主任此行重在走基
层，跟基层民众接触、沟通，吃什么
并不重要。话虽如此，但当晚台湾方
面陆委会主委王郁琦宴请张志军一
行时，宴会菜式就以台菜为主，包括
东北角野生龙虾、东港樱花虾米糕、
新社菇鸡汤等宝岛各地名产。据台
湾媒体披露，每桌总价只有 #1""元
新台币，约合 1""元人民币。

赠送有学问 礼轻寓意深
晚宴上，双方互赠礼物。陆委会

赠送的是名为“时势正好”的琉璃摆
饰，寓意两岸和平成果珍贵美丽，但
也易碎需要小心呵护。

张志军则回赠送“福”字花瓶，

既饱含祝福，但因花瓶同样易碎，也
寓意两岸和平发展成果来之不易，
尤须小心呵护。

高官无身段 笑谈广场舞
#2 日上午，张志军开始走基

层，首站是新北市汐止区厚德里活
动中心。在与里长、里民代表座谈
后，他观看了十几位中年妇女的韵
律操表演，为她们鼓掌叫好，并与她
们亲切合影。记者问表演与大陆盛
行的广场舞有何不同，张志军回答
说，大陆跳广场舞的人年纪比较大，
这里跳韵律操的人更年轻，也更有
活力。临别时，张志军笑着祝愿她们
通过运动“今年 #"、明年 !$”。妇女
们闻言开怀大笑。
在参观活动中心里的托育中心

时，他又向现场的小朋友送上可爱
的熊猫玩偶，让小朋友们爱不释手。
里民李玉娟感慨道：“张志军真的非
常有心，也很亲民和蔼，实在令人印
象非常深刻！”
当天中午参访土城区顶埔公共

托老中心时，张志军和陪同的新北
市长朱立伦与中心里的老人们共进
午餐。用餐时，张志军主动充当服务
员，为老人们打菜，用餐过程中也与
老人们闲话家常，有说有笑。老人们
表示，尽管时间很短，但张主任身段
柔软，让人感觉亲切。
新华社记者 陈斌华 陈君 刘刚

“夺刀少年”7月2日单独高考
! ! ! !据新华社南昌 #月 $#日电（记者陈子夏
沈洋）记者 #2日从江西省教育考试院获悉，
“夺刀少年”柳艳兵和易政勇将于 .月 #日、3
日参加单独高考。

江西省教育考试院普招处处长沈华锦告
诉记者，本次单独考试试卷的语、数、英三科将
使用江西省自主命题卷副题，英语听力、文科
综合与理科综合则使用全国卷副题。考点设在
二人所在的宜春市第三中学。“所有程序和高

考一样。”宜春三中校长余斌华说。
“招生工作马上就要开始了，我们希望能

和大家一起上大学。”柳艳兵上理科，他说，复
习时间短，一些知识点还没有复习到，比起刚
开始复习时他多了些“小担心”，但他和易政
勇决定尽快完成考试，“早考早安心嘛。”
“受伤前我就把书过了一遍，现在主要是

对复习过的内容做最后的巩固。我会尽最大
努力把试考好。”文科生易政勇说。

余姚一中学多名学生流鼻血
! ! ! !据新华社杭州 #月 $#日电（记者 商意
盈）近几个月来，浙江省余姚市黄家埠镇的黄
家埠中学多名学生频繁出现流鼻血现象，由
于该学校与镇上工业园区距离约为一百米，
疑为工业园区污染物排放所致。
记者 #2日来到黄家埠镇实地调查。学生

家长何东锋告诉记者，自己儿子目前上初三，
三四个星期前夜晚出现了流鼻血情况。“儿子
班上流鼻血的学生挺多，有时候是三四人一

起，有时候是四五人一起。在学校门口经常能
闻到臭味，有时候是酸的，有时候是金属味。”
该镇分管教育的副镇长戚莉莉说，黄家

埠镇中学共有学生 /2"多名，从今年 3月开
始到 1月，学校医务室统计的流鼻血学生有
!$名，有个别学生多次发生流鼻血情况。
据了解，黄家埠中学 !///年搬到该位置。

黄家埠镇工业功能区始建于 #"""年，目前有
3!家企业入驻，其中主要污染企业 !1家。
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